

Formaron fuerzas de Infantería, de desembarco del *Juan Sebastián Elcano*; Artillería, Intendencia, Carabineros, Benemérita, Asalto, Requetés, milicianos de Cádiz, Falange Española, *balillas*, sección femenina fascista y obreros militarizados de la Maestranza.

La bandera tricolor fué arriada a los acordes del *Himno de Riego*, e izado el pabellón rojo y gualda a los acordes de la *Marcha de Cádiz*, llenando de honda emoción a la multitud, que prorrumpió en una interminable y entusiasta ovación.

El general López Pinto, gobernador militar de la plaza, pronunció una vibrante alocución, explicando el significado del acto, señalando los horrores y sufrimientos soporados durante la dominación de la bandera tricolor, destacando en cambio la gloriosa tradición de la bandera roja y gualda, bajo cuyos pliegues España alcanzó inmensas grandezas.

El general López Pinto fué muy ovacionado.

Seguidamente D. Ramón de Carranza, alcalde de la ciudad, destacó el patriotismo del pueblo gaditano con frases llenas de una sincera emoción, siendo largamente ovacionado.

Después, ante un altar levantado en la puerta del Ayuntamiento, ofició una misa de campaña en un capellán del Ejército. Daban guardia una escuadra de gastadores de Artillería.

Terminada la misa tuvo lugar un brillantísimo desfile, que presenció una verdadera multitud congregada en las calles, balcones y azoteas, ovacionando delirantemente a las tropas, dándose innumerables vivas a España y al Ejército.

El Ayuntamiento ha distribuido mil pucheros entre los pobres.

La ciudad presenta un aspecto de animación inusitada a todas horas.

En Jerez

Jerez de la Frontera 15. Día histórico, memorable, grandioso, el de hoy, para esta ciudad, al ser izada la bandera nacional, la roja y gualda.

En la alameda del Marqués de Casa Domeco, frente a la fachada de la casa palacio de los marqueses del Salobral, instalóse un altar portátil con la imagen del Santísimo Cristo de la Expiración, teniendo a sus pies un hermoso cuadro de Nuestra Señora de la Merced, patrona de Jerez.

Todos los balcones de las casas de la ciudad lucían colgaduras, mantones de maná, tapices y reposteros.

Minutos antes de las once llegó el excelentísimo Ayuntamiento bajo mazas, presidido por el alcalde, don Bernabé Rico Cortés, con todos los gestores municipales, autoridades y representaciones de todas las corporaciones y entidades.

En los distintos sitios de la amplia avenida habían formado muchachos de Falange, margaritas, pelayos y balillas, Guardia civil, Carabineros, Cruz Roja, Falange Española, Requeté Tradicionalista Batallón de Milicianos, Caballería, etcétera, etcétera.

Mandaba la línea el comandante militar de la plaza, marqués de Casa Arizón, cuya presencia fué acogida con grandes manifestaciones de entusiasmo.

Al ser izada la bandera roja y gualda en el balcón principal de la indicada casa, el gentío, que ocupa en totalidad el pintoresco y amplio paraje, prorrumpió en entusiastas vivas y aclamaciones.

El marqués de Casa Arizón pronunció vibrante y patriótica arenga, haciendo resaltar lo que tan gloriosa enseña significa.

Tuvo palabras elocuentísimas, que fueron subrayadas con ovaciones cerradas.

En distintas ocasiones cruzaron las banderas de los rejaños de las fincas...

BLANCO Y NEGRO

es la única revista

para todos

CRONICAS, CUENTOS, POESIAS E INFORMACIONES

- "Las "madonnas" de Rafael", por V. de Díez Vicario.
- "Sirenas y Robinsonas", por Felipe Sassone.
- "El Tercio viejo y su mejor soldado", por el general Bermúdez de Castro.
- "En el Retiro, obras a centenares; en el estudio de Macho, una obra sola", por Manuel Abril.
- "El tributo de las tres vacas", por Fermin Mugueta.
- "El espíritu del desván", por Eusebio Zuloaga.
- "Relicario" (poesía), por Antonio Amor Antequera.
- "Una vieja y divertida historia de "gangsters", por Leandro Blanco.
- "Movietone de la semana", por Luis Gabaldón.

LA MUJER Y LA CASA

- "Crónica de la moda".
- "Modelos de elegancia".

SUPLEMENTO

DEDICADO A MODAS, TITULADO

LA FIESTA EN EL BARCO

CINEMA, TEATRO, TOROS Y DEPORTES

- "Tres intérpretes de "El pequeño lord".
- "Si no quiere usted que su hijo sea actor..."
- "Niños y enanos en la escena", por Rafael Marquina.
- "Cosas de la fiesta de toros", por Manuel Réverte.
- "El triunfo de Cataluña en los Campeonatos de Atletismo", por J. A. Sánchez de Ocaña.
- "Perspectivas de la Vuelta a Francia", por Tom Ray.

RADIOTELEFONIA Y FILATELIA

- "Aparatos de precisión para comprobar los receptores", por J. Pérez-Seoane.
- "Ondas cortas. Modificaciones del montaje Mesny", por R. Tobard.
- "Ingeniosidades del radioaficionado".
- "Novedades filatélicas".
- "La Bolsa del Sello".

POLITICA, ECONOMIA Y CIENCIA

- "Siempre surgen nuevos problemas", por Andrés Révész.
- "La política nortamericana exige enormes desembolsos", por Pierre Denayer.
- "Elogio de la guerra", por el general Bermúdez de Castro.
- "Hará buen tiempo este verano", por O. Arthand.
- "El porvenir de la Sociedad de Naciones", por Louis de Fur.
- "El destierro de las razas blancas", por Alberto Insúa.
- "Teoría práctica. El cartel del azúcar", por Luciano de Taxonera.
- "Asuntos económicos y financieros", por Carlos Caamaño.

LOBOS CONTRA LOBOS

NOVELA POLICIACA POR CHARLES-ROBERT DUMAS

GENTE MENUDA

- "Todos felices", por Elena Fortún.
- "Quinín y Tomito", por Graciella.
- "Pepón a media dieta", por Aurelia Ramos.
- "El aparato de "radio", por Orbezo.
- "La leyenda de Ajax".
- "Buen chasco" y "Bolta" (historietas).
- "Página recortable".

CONCURSO DE PASATIEMPOS

POR A. LOPEZ MONIS

Consultorios, actualidades gráficas, caricaturas por Sileno, etc., etc.

PRECIO DEL EJEMPLAR DE BLANCO Y NEGRO
EN TODA ESPAÑA: UNA PESETA